

javascript_inserting_here

[Contrex Web Contentmanagement System](#)

search		
--------	--	--

- [sitemap](#)
- [contact](#)
- [language](#)
- [register](#)
- [login](#)

- [Willkommen](#)
- [Schule](#)
- [Teams](#)
- [Eltern](#)
- [Förderverein](#)

[Home](#) > [News](#) > Newsmeldung

Hessenwaldschüler feiern den Elysee-Vertrag mit einem Lied



Weiterstadt (Lör) Vor 55 Jahren, am 22. Januar 1963, unterschrieben Charles de Gaulle und Konrad Adenauer den Elysee-Vertrag. Diese Vereinbarung war nicht nur der erste Schritt einer langjährigen Freundschaft zwischen den Nachbarländern, sondern legte gleichzeitig den Grundstein für die deutsch-französische Zusammenarbeit und den kulturellen Austausch. Seit Jahren pflegt die Hessenwaldschule diesen Austausch auf Schulebene. Den deutsch-französischen Tag feierten die Französisch-Klassen mit dem Lied "On écrit sur les murs" - Wir schreiben auf die Mauern.

Französisch- und Musiklehrerin Elke Eßinger, Musiklehrer Jonas Oberle sowie die Lehrerinnen Gaby Schaffner und Petra Stiller hatten das Lied mit ihren Schülern eingeübt. In der Pause gaben es die Hessenwaldschüler zum besten. Auch Schulleiter Markus Bürger ließ es sich trotz eines vollen Terminkalenders nicht nehmen, der Aufführung beizuwohnen. Fotos Roland Lörzer



Hier der Liedtext:

Wir schreiben auf die Mauern

Wir schreiben auf die Mauern die Namen derjenigen, die wir lieben
Nachrichten für die Tage, die noch kommen werden
Wir schreiben auf die Mauern mit der Tinte unserer Venen
Wir malen, was wir sagen wollen würden

Überall um uns herum
Gibt es Zeichen der Hoffnung in den Blicken
Lasst uns von ihnen ihre Schriften geben, weil sich in der Nacht
Alles auslöscht, sogar ihre Spur

Wir schreiben auf die Mauern die Namen derjenigen, die wir lieben
Nachrichten für die Tage, die noch kommen werden
Wir schreiben auf die Mauern mit der Tinte unserer Venen
Wir malen, was wir sagen wollen würden
Wir schreiben auf die Mauern die Kraft unserer Träume
Unsere Hoffnung in Form eines Graffitis
Wir schreiben auf die Mauern, damit die Liebe sich erhebt
Ein schöner Tag in einer eingeschlafenen Welt

Worte, die nur dazu geprägt sind, um nicht zu vergessen, um alles zu ändern
Lasst uns uns morgen vermischen in einem Zusammenspiel unserer Gesichter, Rassenmischung

Wir schreiben auf die Mauern die Namen derjenigen, die wir lieben
Nachrichten für die Tage, die noch kommen werden
Wir schreiben auf die Mauern mit der Tinte unserer Venen
Wir malen, was wir sagen wollen würden
Wir schreiben auf die Mauern die Kraft unserer Träume
Unsere Hoffnung in Form eines Graffitis
Wir schreiben auf die Mauern, damit die Liebe sich erhebt
Ein schöner Tag in einer eingeschlafenen Welt

Wir schreiben auf die Mauern die Namen derjenigen, die wir lieben
Nachrichten für die Tage, die noch kommen werden
Wir schreiben auf die Mauern mit der Tinte unserer Venen
Wir malen, was wir sagen wollen würden

Wir schreiben auf die Mauern die Kraft unserer Träume
Unsere Hoffnung in Form eines Graffitis
Wir schreiben auf die Mauern, damit die Liebe sich erhebt
Ein schöner Tag in einer eingeschlafenen Welt

 [Drucken](#)

 [PDF](#)



 [RSS](#)

[Weiterempfehlen](#)

Veröffentlicht am:

Copyright © 2024 Your Company

- [print view](#)
- [GTC](#)
- [site notice](#)
- [recommend page](#)
- [login](#)
- [top](#)

[Contrex on Facebook](#)

[Powered by Contrex® Software](#)

Theme by [Actra AG](#)

•

[Deutsch](#)

- [English](#)